

一徳通信

井上一徳舞鶴事務所 FAX 0773-62-1015

衆議院議員

いのうえ かずのり
井上一徳

No65



●6月28日に綾部市、水源の里「古屋」に行きました。トチ餅ぜんざい美味しかったです。古屋のおばあちゃん、ありがとうございました。



若者の皆さんの善意、熱意、誠意

●6月27日には舞鶴市の大森神社で、旧海軍駆逐艦「菊月」の砲身奉納報告祭が行われました。

「菊月」は1926年に旧舞鶴海軍工廠で建造された駆逐艦で、先の大戦においてソロモン諸島沖の激戦で沈没し、その姿を海上に残す唯一の日本海軍艦艇として知られていました。

若者の有志が集まって「菊月保存会」を結成し、寄付を募り、苦労を重ねながら主砲を引き揚げ、この度、建造地である舞鶴の大森神社で保存されることになりました。

若者の皆さんの善意、熱意、誠意には頭が下がります。多くの方々に見学して頂き、改めて平和の尊さについて思いを致す機会になればと願っています。

地域を支える大きな力

●7月3日は京丹後市・丹後町の「宇川加工所」に伺いました。地域の女性たちが集まって、地元食材を生かした総菜やお菓子を製造・販売するなど、地域を元気にしようと活発な活動を続けています。

当日は金曜市で、多くの方が買い物に見えていました。女性の皆さんのアイデアとバイタリティーは地域を変える大きな力です。これからも地域の元気ために頑張って下さい。地元産のラベンダー、ありがとうございました。

